

déols

Camping-caristes en visite

Dimanche après-midi, les camping-caristes du Centre ont rendu visite, lors de l'un de leurs rassemblements, aux Amis de la Martinerie.

Après un dîner-spectacle le samedi soir, ils sont venus découvrir le site de la Martinerie avec tout son passé historique militaire, ainsi que ceux de Brassioux, Touvent et de toute la région, commentés par Jean-Jacques Bérenguier, président de l'association Les Amis de la Martinerie.

Ils se sont ensuite séparés en plusieurs groupes pour une visite guidée des différentes salles du site par des bénévoles de l'association. Après cette visite, les quarante-trois camping-cars présents sont partis à Belle-Isle pour y passer la nuit avant de partir le lendemain



En septembre, les Camping-caristes du Centre se rendront, lors d'un circuit, dans les Hautes-Alpes.

matin, en bus, au marché de Saint-Loup. Ces camping-caristes font partie de l'association Camping-Cars du Centre qui regroupe quatre cents adhérents de l'Indre, du Nord de la France, de l'Est et de différentes régions de France. Ils

organisent vingt rassemblements ou circuits dans l'année, avec certaines sorties de deux à dix jours dans toute la France, à l'initiative des adhérents et deux rassemblements par an à Noirmoutier. Le club, dont le siège est situé à Devay

(Nièvre), est devenu national, avec des responsables par secteurs.

Le bureau. Président, Jacques Coucaud ; vice-présidents, M. Sionneau et M. Arrondeau ; secrétaire, Jean-Louis Loriole ; trésorière, Francine Horte.